

Multiplicaría comercio el TPP (Reforma 22/07/13)

Multiplicaría comercio el TPP (Reforma 22/07/13) Por Ulises Díaz Cd. de México México (22 julio 2013).- Una vez que el Acuerdo de Asociación Transpacífica (TPP, por sus siglas en inglés) entre en vigor, se proyecta que el comercio crezca siete veces, de acuerdo con la Secretaría de Economía. El efecto potenciador en este tratado comercial variará según la economía involucrada en función de la relación que ya existe con ese País, del volumen del comercio y de los niveles de restricción actuales. Por ejemplo, en el caso de Estados Unidos, a donde se dirige 80 por ciento de las exportaciones, el impacto será significativo en términos de mejoras de reducción de barreras e integración de reglas de origen, lo cual podría incrementar el volumen de las transacciones. En la situación de Japón, se busca potenciar sectores muy específicos, como el agroindustrial en donde se está buscando eliminar la gran cantidad de trabas que existen en ese mercado para productos mexicanos, lo cual sería benéfico para el sector. Por ejemplo, en el caso de Brunei, donde las exportaciones no sobrepasan los 5 millones de dólares anuales, podría haber un incremento de 100 por ciento al año porque se abrirían canales de facilitación hacia ese mercado. "La plataforma del TPP va a ser la que va a regir las relaciones comerciales con América del Norte y Asia-Pacífico en las siguientes décadas, de manera similar a como el TLCAN permitió potenciar en siete veces nuestro comercio así estamos convencidos que el TPP hará las mismas veces, pero con disciplinas y temas que son considerados de siguiente generación", señaló Francisco de Rosenzweig, titular de Comercio Exterior de la SE. Fernando Huarte, director técnico del Consejo Mexicano de Comercio Exterior (Comce), explicó que la integración de tantas economías en un texto tan sofisticado le da a México la oportunidad de lograr accesos preferenciales con los que al momento no se cuenta. "Ésta tratándose temas que nunca se habían tocado, por primera vez se habla de las Pymes, de temas de propiedad intelectual, hay nuevos sectores en estos 27 sectores que se están negociando y que ampliarán las oportunidades", señaló. Actualmente se lleva una ronda de negociación de este acuerdo en Malasia, que comenzó el 14 de este mes y se extenderá hasta el 25 del presente, donde se reúnen a nivel técnico tanto representantes gubernamentales como de la iniciativa privada. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo